



## Vortragsprogramm zur ISH 2019

### Harmonisierung von Werkstoffen und Produkten im Kontakt mit Trinkwasser in Europa - Sachstand

Die EU-Trinkwasserrichtlinie (Richtlinie 98/83/EG) befindet sich aktuell in der Überarbeitung und soll nach starken Bemühungen der Industrie endlich zu einer europaweiten Harmonisierung der Anforderungen an Materialien und Produkte im Kontakt mit Trinkwasser führen.

Wie ist der aktuelle Sachstand? Wie sehen die konkreten Vorschläge der Industrie und anderer Stakeholder aus? Und wie geht der Prozess weiter?

Einen Überblick und Antworten auf diese Fragen gibt Dipl.-Ing. Volker Meyer, Hauptgeschäftsführer der figawa und Chairman der europäischen Industrieinitiative European Drinking Water (EDW), im Rahmen der ISH 2019 auf dem bsw-figawa-Gemeinschaftsstand in Halle 5.1.

Informieren Sie sich bei der figawa in Halle 5.1/CO3

**13. - 14. März 2019 | 10:30 - 11:00**

### Harmonisierung von Werkstoffen und Produkten im Kontakt mit Trinkwasser in Europa - Sachstand

Volker Meyer, figawa e. V. | European Drinking Water

Sprache: Deutsch

Teilnahme kostenlos und ohne Voranmeldung möglich.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

# ISH

ISH 2019, Messe Frankfurt  
Bsw/figawa-Stand  
Hall 5.1/CO 3

## Lecture Programme at ISH 2019

### Harmonisation of materials and products in contact with drinking water in Europe - State of Play

The EU Drinking Water Directive (Directive 98/83/EC) is currently being revised and, after strong efforts by industry and other stakeholders, could finally lead to Europe-wide harmonisation of the requirements for materials and products in contact with drinking water.

What is the current state of affairs? What are the industry's concrete proposals? And how will the process continue?

Dipl.-Ing. Volker Meyer, Managing Director of figawa and Chairman of the European industry initiative European Drinking Water (EDW), will provide an overview and answers to these questions at the bsw-figawa joint stand in hall 5.1 at ISH 2019.

Get more information at figawa in hall 5.1/CO3

**12. - 14. March 2019 | 13:30 - 14:00**

### Harmonisation of materials and products in contact with drinking water in Europe - State of Play

Volker Meyer, figawa e. V. | European Drinking Water

Language: English

Participation free of charge and without prior registration.

We are looking forward to meeting you.

Contact: figawa e. V., Marienburger Str. 15, 50968 Köln  
Hanna Seeck, figawa, T: +49 221 37668-39  
[seeck@figawa.de](mailto:seeck@figawa.de)